



Deisy Francis Mexidor - Granma.- Más de 100 personalidades de 27 países, enviaron un carta a la secretaria de Estado, Condoleezza Rice, al fiscal general, Michael B. Mukasey, y al secretario de Seguridad Interna, Michael Chertoff, urgiendo visas humanitarias a las esposas de Gerardo Hernández y René González, en prisión en EE.UU. desde 1998.

A las injustas condenas que cumplen los Cinco —como se les conoce internacionalmente—, la administración Bush ha sumado otro castigo: la prohibición, en el caso de dos de ellos, de recibir visitas de sus esposas Olga Salanueva y Adriana Pérez, quienes no han podido visitar a René y Gerardo por ocho y nueve años respectivamente. "Año tras año el gobierno norteamericano les ha denegado esa posibilidad", precisa el documento.

El 12 de septiembre pasado, Washington negó nuevamente las visas a Olga y Adriana, cuyo único propósito es encontrarse con sus compañeros en prisión. "En ocho ocasiones ellas solicitaron visas y cada vez les fueron denegadas con diferentes argumentos y sin ninguna justificación legal", añade el texto.

El caso ha tomado estado público, por lo que ahora más de 100 personalidades que integran la Comisión Internacional por el Derecho a las Visitas Familiares, se han dirigido a la administración Bush para que otorgue de inmediato el permiso humanitario a Adriana Pérez y Olga Salanueva.

Entre los firmantes, integrantes de la Comisión Internacional por el Derecho a las Visitas Familiares, se hallan los premios Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y Rigoberta Menchú; Danielle Miterrand, Herta Däubler-Gmelin, Hebe de Bonafini, Rosa Regás e Ignacio Ramonet; además, se han sumado religiosos, actores y escritores de Estados Unidos.